Procesamiento Técnico Documental Digital UDI-DEGT-UNAH

## POR INVADIR EL CAMPUS

## Rescinden convenio con jesuitas

La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, informó ayer que en Consejo Universitario determinaron rescindir el convenio de cooperación con el padre jesuita Ismael Moreno.

Castellanos manifestó que se rescindió el convenio que se tenía con el Equipo de Reflexión e Investigación y Comunicación (ERIC), firmado el 14 de mayo de 2014, adscrito a los jesuitas, ya que no puede mantener un convenio con una institución que deslegitima el trabajo de la universidad.

Agregó que esta institución no reconoce ningún principio de autoridad en la universidad, que vulnera el principio de institucionalidad y que fomenta prácticas y costumbres que generan violencia en los jóvenes universitarios.

Indicó que el también conocido como padre "Melo" patrocinó un concierto en el campus universitario, donde llevó al grupo musical venezolano "Los Guaraguaos", el miércoles de la semana pasada, sin ninguna



Las autoridades universitarias y el padre jesuita habían suscrito el convenio el 14 de mayo de 2014.



Julieta Castellanos.

autorización competente.

Señaló que la universidad es un bien del Estado que tiene autoridades y administradores, por lo que tenían que haber solicitado un permiso respetando el principio de autoridad.

Según Castellanos, el sacerdote fomenta "el irrespeto, la anarquía y un mal ejemplo al invadir una institución del Estado donde hay autoridades que respetar, porque ni siquiera hizo una solicitud de permiso".

Derechos Reservados